

学校だより

前向きに ひたむきに No.6

令和2年9月3日

倉敷市立味野中学校

校訓 豊かに 清く たくましく

2学期が始まり、1週間がたちました。生活リズムは、完全に戻っているでしょうか。「いつもと違う夏」と言われ、夏休みも24日間という短いものでした。また、気温が非常に高い状態が続く中での2学期のスタートとなっています。始業式も放送で行い、いつもの2学期というわけにはいきませんが、この2学期は次のステップに向けてとても大切な学期になります。その大切な2学期のスタートを切るにあたり、始業式で生徒たちに「チーム」について考えてほしいと話をしました。

今私たちが置かれている状況は、一人の力ではどうにもなりません。チームとして、どう周りの人を思いやり、どう行動していくのか。チームの一員として、自分にできることは何であり、どうすべきなのか。よく考えて行動し、一つのチームになり、成長してください。それが、学校で生活する大切な意味でもあります。

「スッキリ大作戦～AJクリーンnet～」ありがとうございました

8月22日（土）には、酷暑の中、早朝から多くの保護者の皆様、地域支援本部、青少年を育てる会、更正保護女性会等地域の皆様にご参加いただき生徒とともに清掃活動に取り組みました。体育館南側側溝の泥上げ、駐輪場のペンキ塗り、学校東側歩道の清掃、草取りと多くの作業に取り組んでいただきました。例年と違ったのは、集合時全員マスク着



用の声掛けがあったことでしょうか。本当に暑い中、ありがとうございました。おかげさまで大変きれいになり、気持ちのよい2学期を迎えることができました。

夏休み生徒たちは、部活動をはじめ頑張っています。また、紹介させていただきます。

